



Sesión Ordinaria de la
 Comisión de Minería y
 Desarrollo Regional

18 de abril de 2024



Resaltan trabajo legislativo #Senado

La senadora Geovanna Bañuelos destacó los resultados que han realizado en el Senado en la presente Legislatura, aunque reconoció que concluirán con un rezago de casi 300 nombramientos pendientes

POR RUBÉN ARIZMENDI

Al hacer un balance del trabajo legislativo en el Senado de la República a lo largo de seis años, Geovanna Bañuelos de la Torre reconoció que le da pena "que nosotros vamos a terminar esta enorme responsabilidad con casi 300 nombramientos pendientes".

"No fuimos capaces de tener la madurez para consensar acuerdos que se tradujeran al nombramiento de todas las posiciones, que es facultad exclusiva del Senado, nadie más puede hacerlo", indicó la legisladora del Partido del Trabajo (PT) en entrevista con *Reporte Indigo*.

El Segundo Período de Sesiones Ordinarias del Tercer Año de Ejercicio de la 65 Legislatura del

No fuimos capaces de tener la madurez para consensar acuerdos que se tradujeran al nombramiento de todas las posiciones, que es facultad exclusiva del Senado, nadie más puede hacerlo"

Geovanna Bañuelos de la Torre
Senadora del Partido del Trabajo

Congreso de la Unión, está en funciones del 1 de febrero al 30 de abril de este año.

La 66 Legislatura inicia el 1° de agosto de 2024. En ese momento se instalará el 1° de mayo la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, integrada por 37 legisladores: 19 diputados y 18 senadores.

Esto significa que son muchas las sesiones que se llevan a cabo durante los seis años que las y los senadores tienen para legislar.

Las cifras de los pendientes de dictaminar no son nada halagüeñas: 935 iniciativas de carácter constitucional, de acuerdo con la Comisión de Puntos Constitucionales al inicio de enero.

A ellas se suma el paquete de 20 reformas a la Carta Magna que presentó el 5 de febrero pasado a la Cámara de Diputados el presidente Andrés Manuel López Obrador que incluyen cambios al sistema de pensiones, a

la administración pública, a la seguridad pública, al ámbito energético y al Poder Judicial.

Reelección legislativa

En ese sentido Geovanna Bañuelos, quien busca por la vía plurinominal reelegirse en la Cámara Alta por el estado de Zacatecas, reveló que "hoy el Senado tiene a varias instituciones, a organismos constitucionalmente autónomos, sin una integración legal, incluso ni correcta".

"Hemos sido egoístas, por decirlo de alguna manera, por no llamarnos irresponsables de asumir evidentemente esta tarea, esta encomienda que tenemos como institución y de poder desahogar nuestra responsabilidad y nuestro trabajo".

Hay muchos temas muy relevantes que abordar en el Senado a escasas tres sesiones; entonces, de nuestra parte y del grupo parlamentario del PT "que ella coordina", "estamos ahora como siempre con la mayor disposición que se discutan los temas en el Pleno o por lo menos se intente llegar a consensos para que quede evidencia pública".

Geovanna Bañuelos, quien anteriormente fue dos veces diputada en su estado natal, Zacatecas, manifestó "que el pueblo todo lo sabe y nos ve, nos observa y nos califica de que por lo menos estamos haciendo el esfuerzo de generar consensos y de hacer política".

Acciones y reformas

No obstante, la legisladora aceptó que "es frustrante el rezago legislativo, sobre todo cuando se dice que la 65 legislatura es una de las más productivas y no tengo duda de que habremos de dejar como legado reformas constitucionales profundas".

"Hemos creado instituciones como la Guardia Nacional y la Fiscalía General de la República. Hemos hecho nuevas leyes, pero también hemos sido omisos en parte de nuestra responsabilidad y siempre hay un prurito en el arroz que es lamentable".

Destacó que esta es la Legislatura de la paridad, de la diversidad, de la inclusión y también la legislatura de la política social más incluyente y más generosa que ha habido en la historia de nuestro país.

Bañuelos de la Torre agradeció que Claudia Sheinbaum tuviera la enorme consideración de invitarla a formar parte de la lista de representación proporcional para la siguiente legislatura; "entonces, con ayuda de Dios y evidentemente esperando los resultados del próximo 2 de junio, si se logra, tendré la oportunidad de repetir en el Senado de la República".